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El. alcalde de Albacete quiere 
un AVE con proyección europea 

Juan Garrido mantendrá reuniones con los presidentes de 
Madrid y Valencia para estudiar el AVE con parada en Albacete 

DIARIO 16 --------

Albaeete 

El alcalde de Albacete, Juan 
Garrido, dijo ayer que una 
de las alternativas del AVE 
Madrid-Valencia supondría 
una inversión de 476.000 
millones de pesetas, según 
señalan los informes preli
minares realizados por Ren
fe sobre el desarrollo inte
gral ferroviario de Levan te. 

Garrido puntualizó que 
esta alternativa, que uniría 
la capital de España con 
Valencia, pasaría también 
por Tarancón (Cuenca) y 
Requena (Valencia) y con
taría con un ramal en direc
ción Albacete, desde donde 
saldría una linea que llega
ría hasta Murcia, Torrevie
ja, Elche, Alicante y Beni
dorm. 

Otra de las opciones, 
comentó el alcalde, sería que 
la linea de Alta Velocidad 
conectara Madrid con Valen
cia' pasando por Tarancón 
y Requena, con un ramal a 
Albacete, lo que tendría un 
presupuesto de 444.000 millo
nes de pesetas. 

A juiCiO de Garrido, la 
diferencia de costes entre 
ambas alternativas es "rela
tivamente pequeña, de 32.000 
millones", aunque se incli
nó por la primera opción ya 
que, además de ganar tiem
po de viaje "tendríamos un 
ancho europeo, una apues
ta clara al futuro para unir
se con Barcelona y Francia". 

Una vez que Renfe ha 
hecho estos estudios preli
minares, el alcalde de Alba
cete mantendrá una remüón, 
todavía sin confirmar, dijo; 
con los presidentes de las 
comunidades autónomas de 
Madrid, Alberto Ruiz 
Gallardón, y Valencia, 
Eduardo Zaplana, para estu
diar y debatir el futuro pro-

El grupo socialista ha 
solicitado el amparo del 
presidente del Congreso, 
Federico Trillo, por 
considerar que 
determinadas 
declaraciones de 
dirigentes políticos y 
periodistas sobre la 
diputada ciudadrealeña 
del PSOE Clementina 
Díez suponen un 
atentado a la dignidad de 
la función de 
parlamentaria. 

Toledo / DIARIO 16.-El secre
tario general del grupo, 
Jesús Caldera, señaló en rue
da de prensa que las pala
bras del presidente de la 
Xunta de Galicia, Manuel 

ALTERNATIVAS Son dos las que se barajan para el trazado del AVE que tendrá parada y rama! en A!bacete. 

La inversión podría 
alcanzar los 

476.000 millones de. 
pesetas 

yecto del A VE. 
Para el alcalde, "ha lle

gado el momento de que el 
presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, se pro
nuncíe al respecto y deje de 
hablar de si la Junta de 
Comunidades tiene que 
pagar'o no". Garrido criticó 
la pasividad de Bono, "que 
parece más preocupado en 
gastarse 12.000 millones de 

El PSOE contra los 
insultos de Fraga y 

Campmany 
Fraga, sobre el escote de la 
diputada estaban "fuera de 
lugar". 

Sin embargo, utllizó tér
minos más fuertes para los 
artículos que sobre este 
asunto escribió el periodis

,ta Jaime Campmany, que 
fueron tachados por el diri
gente socialista de "mucho 
más graves" al contener 
"insultos discriminatorios 
e inaceptables", que no pue-

den encuadrarse en el dere
cho a la critica de la activi
dad parlamentaria. 

Por este motivo esperan 
los socialistas que el presi
dente del Congreso ampare 
la dignidad de Clementina 
Díez y formule una decla
ración en ese sentido, para 
que sea remitida tanto a fra
ga como a los directores de 
los medios en los que el 
periodista publicó sus arti-

pesetas para poner en mar
cha una televisión regional 
y promocionar su imagen 
que en apostar por el desa
rrollo de Albacete y de Cas
tilla-La Mancha". 

Por otro lado, informó de 
que el Ministerio de Fomen
to ha anunciado la adjudi
cación a la empresa Sener 
de la realización de un estu
dio informativo del trazado. 

culos. 
En opinión de Caldera, 

"se trata de un ataque veja· 
torio a la dignidad de una 
diputada de la Cámara, inde
pendientemente de su ads
cripción política" y "espe
cíficamente por' ser mujer". 

La portavoz del PP en la 
comisión mixta para los 
Derechos de la Mujer, Maria 
Jesús Sáinz, dijo en rueda 
de prensa que los comenta
rios sobre la diputada se rea
lizaron tras una interven
ción de la representante 
socialista en la que insultó 
a la ministra de Educación, 
Esperanza Aguirre a la que 
Clementina Díez llamó "Jua· 
nita Calamidad" por lo que, 
a sujuicio, supone también 
un insulto a una represen
tante del gobierno. 

BREVES 

GUADALAJARALa Junta reclama 
transferencias en Thrismo SociaL 

Guadalajara.- El consejero de Bienestar Social, San
tiago Moreno, reclamó ayer nuevamente al Gobier
no central que transfiera a Castilla-La Mancha las 
competencias que todavía tiene en materia de turis
mo social, con el fin de elaborar una oferta turística 
única para la tercera edad. En 'este sentido, Moreno 
criticó la actitud del vicepresidente segundo del 
Gobierno, Rodrigo Rato, quien pidiÓ al Ejecutivo de 
la nación las transferencias para las comunidades 
autónomas cuando su partido estaba en la oposición 
y ahora que está en el poder "se niega a soltarlas". 
Tras su visita a Guadalajara para firmar convenios 
con tres Ayuntamientos de esta provincia con el obje
tivo de construir viviendas tuteladas, el consejero 
aseguró a Efe que lo que Rato hace ahora "es un ejer· 
cicio de cinismo e hipocresía" y un ejemplo "de lo 
que no debe ser una acción de gobierno". "Lo que 
Rato deberían hacer si tuviera coherencia política, 
es atender a su propia petición y transferirnos el res
to del turismo social cuanto antes", dijo Moreno. 

SASTAGO 
Bono en el funeral 
del ex-senador 
Carlos Piquer 
Sastago ( Zaragoza).
El presidente de la Jun
ta de Comunidades, José 
Bono, se traslado, en el 
día de ayer, a Sastago, 
localidad natal del ex
senador fallecido Carlos 
Piquer, para trasladar a 
la familia el pésame de la 
ejecutiva federal del 
PSOE. Bono manifestó a 
los medios de comunica
ción allí presentes que" 
es muy bueno honrar la 
memoria de los muertos, 
pero ojalá y aprendamos 
todos, ante el cadaver de 
Carlos Piquer, a no des
honrar a los vivos". 

PUERTO LLANO 
El método de 
trabajo no satisface 
a los sindicatos. 

Puertollano.- Los sin
dicatos CC.OO. y UGT 
representados en Repsol 
Petróleo de Puertollano 
consideran que el recien
te accidente ocurrido en 
el reactor de esta facto
ria, en el que resultaron 
heridos 5 trabajadores, 
fue derivado de "un inco
rrecto método de trabajo 
por las prisas que marca 
la empresa". A juicio de 
las centrales, "las exi
gencias indebidas por el 
éumplimiento de los pla
zos en las paradas" podri
an ser la causa. 

TO LEDO El PSOE pide la comparecencia 
del alcalde sobre las multas de la ORA. 
Toledo.- El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de 
Toledo ha solicitado la reunión urgente de la Comi
sión Informativa de Tráfico para que el alcalde de la 
ciudad, Agustín Conde, comparezca y dé cuenta de 
la pOlémica surgida en torno a las multas de tráfico 
impuestas por los controladores de la ORA. Los socia
listas pretenden también que en esa Comisión Infor
mativa comparezca el delegadO de la empresa Dor
nier en Toledo, concesionaria de la vigilancia de los 
aparcamientos del Casco Histórico sujetos a la Orde
nanza Reguladora de Aparcamiento (ORA). El Gru
po Socialista en el consistorio denunció hace una 
semana que los controladores de la ORA habían 
impuesto multas a vehículos fuera de su ámbito de 
actuación, que son los aparcamientos regulados. 
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